

# Protokoll

## zur Delegiertenversammlung 01 / 2022 von LuzernPlus

Freitag, 13. Mai 2022  
09:00 Uhr – 10:45 Uhr

Erlebnisbauernhof & Camping «Gerbe»  
Lendiswilerstrasse, 6344 Meierskappel



# Präsenzliste

	Name / Funktion	Stimmen	Gemeinde
Vorsitz	André Bachmann, Präsident LuzernPlus		
Delegierte	Gisela Widmer Reichlin, Gemeinderätin	2	Adligenswil
	Ivo Egger, Gemeindepräsident	2	Buchrain
	Max Hess, Gemeindepräsident	1	Dierikon
	Daniel Gasser, Gemeindepräsident	6	Ebikon
	Josef Schmidli, Gemeinderat	13	Emmen
	Andreas Christen, Gemeinderat	1	Gisikon
	Claudia Bernasconi, Gemeindepräsidentin	1	Greppen
	Monika Emmenegger, Gemeindepräsidentin	1	Hildisrieden
	Ruedi Burkard, Gemeindepräsident	6	Horw
	Josef Mattmann, Gemeindepräsident	1	Inwil
	Christine Kaufmann-Wolf, Stadtpräsidentin	12	Kriens
	Adrian Borgula, Stadtrat	35	Luzern
<i>entschuldigt</i>	<i>Sibylle Boos-Braun, Gemeindepräsidentin</i>	3	<i>Malters</i>
Stv	Claudio Spescha, Gemeinderat	3	Malters
	Urs Brücker, Gemeindepräsident	3	Meggen
	Konrad Langenegger, Gemeindepräsident	1	Meierskappel
	Heinz Schumacher, Gemeindepräsident	2	Root
<i>entschuldigt</i>	<i>Bernhard Büchler, Gemeindepräsident</i>	3	<i>Rothenburg</i>
Stv	Raphael Bühlmann, Gemeinderat	3	Rothenburg
	Marcel Gigon, Gemeindepräsident	1	Schwarzenberg
	Florian Ulrich, Gemeindepräsident	1	Udligenswil
	Roger Dähler, Gemeindepräsident	2	Weggis
<i>entschuldigt</i>	<i>Oskar Berli, Gemeindepräsident</i>	1	<i>Rain</i>
	Bernhard Büchler, Gemeindepräsident	3	Rothenburg
<i>entschuldigt</i>	<i>Herbert Imbach, Gemeindepräsident</i>	1	<i>Vitznau</i>
<i>entschuldigt</i>	<i>Beatrice Barnikol, Gemeindepräsidentin</i>	1	<i>Honau</i>
Vorstands-	Ruedi Amrein, Kantonsrat		Malters
mitglieder	Maurus Frey, Stadtrat		Kriens
	Manuela Jost, Stadträtin		Luzern
	Gisela Künzli-Huber, Gemeinderätin		Udligenswil
<i>entschuldigt</i>	<i>Marcel Lotter, Gemeindeammann</i>		<i>Malters</i>
<i>entschuldigt</i>	<i>Hans Peter Bienz, Gemeinderat</i>		<i>Ebikon</i>
Geschäftsstelle	Armin Camenzind, Geschäftsführer & Stimmzähler		
	Tanja Müller, Protokollführerin		
	Rowena Kuonen, Stimmzählerin		
	Mario Baumgartner, Stimmzähler		
Gäste	Laura Breitschmid, Präsidentin		IG Kultur Luzern
	Gianluca Pardini, Geschäftsleitung		IG Kultur Luzern

Nr.	Traktandum / Inhalt	Beilagen
3	<p><b>RET-Wechsel Gemeinde Hildisrieden</b></p> <p>Mit dem Schreiben vom 13. Dezember 2021 teilt die Gemeinde Hildisrieden mit, dass sie aus dem Regionalen Entwicklungsträger (RET) LuzernPlus austreten und stattdessen dem RET Sursee-Mittelland beitreten möchte.</p> <p>Ausschlaggebend für diesen Entscheid sei «insbesondere die regionalpolitische Positionierung sowie diverse bereits bestehende Anknüpfungspunkte zum RET Sursee-Mittelland».</p> <p>Gestützt auf Art. 7. Abs. 4 der Statuten von LuzernPlus wird weiter darum ersucht, der Delegiertenversammlung einen vorzeitigen Austritt per 31.12.2022 zu beantragen.</p> <p>Der Vorstand hat dieses Ansinnen an seiner Sitzung vom 28. Januar 2022 beraten und kommt zum Schluss, dass der Austritt der Gemeinde Hildisrieden zu unterstützen sei, sofern die finanziellen Verpflichtungen für das Jahr 2023 im geplanten Rahmen sichergestellt sind.</p> <p><b>Antrag</b></p> <p>Der Vorstand beantragt der Delegiertenversammlung:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>+ dem Austritt der Gemeinde Hildisrieden per 31.12.2022 sei zuzustimmen.</li> <li>+ Um die laufenden Verpflichtungen zu gewährleisten, wird ein offener Jahresbeitrag fällig. Dieser wird durch die Delegiertenversammlung von LuzernPlus mit dem Budget 2023 festgesetzt.</li> </ul> <p>→ Statuten LuzernPlus, Artikel 7, Abs 4</p>	<p>+ <a href="#">Austritts-schreiben Gemeinde Hildisrieden</a></p> <p>+ <a href="#">Medienmitteilung vom 10.03.2022</a></p>
	<p><b>Protokoll / Diskussion</b></p> <p>Monika Emmenegger, Hildisrieden, wendet sich an die Delegierten von LuzernPlus. Sie betont, dass die Zusammenarbeit mit Sursee-Mittelland bereits in den Bereichen Energie und Wasserversorgung besteht und der RET-Wechsel deshalb beantragt wurde. Sie bedankt sich bei der Delegiertenversammlung für die einstimmige Annahme des Antrags, die den vorzeitigen Austritt aus dem RET LuzernPlus ermöglicht.</p> <p>André Bachmann und Monika Emmenegger bedanken sich im Namen von LuzernPlus und der Gemeinde Hildisrieden für die gute Zusammenarbeit und freuen sich auf eine weiterhin erfolgreiche Entwicklung.</p>	

Nr.	Traktandum / Inhalt	Beilagen
3	<b>Entscheid</b> Die Delegierten stimmen dem Austritt der Gemeinde Hildisrieden per 31.12.2022 zu.	